

PRESSEMITTEILUNG

Miesbach, 8. August 2023



SAVE THE DATE!
Mittwoch, 15. Nov. 2023

Die 12. Nachhaltigkeit-Konferenz wird zum NachhaltigkeitBarcamp!

Dabei sein - sich einbringen - gemeinsam bewegen!

Anmeldung & Information: nachhaltigkeit-oberland.de



Foto: Beate Mader VISION HOCH DREI

Tourismusentwicklung | Nachhaltigkeit im Tourismus

Nachhaltigkeitskonferenz goes BarCamp

- 12. Nachhaltigkeitskonferenz im Oberland am 15. November 2023
- Anmeldung zum ersten Nachhaltigkeits-BarCamp ab sofort möglich

Schon seit 2009 treffen sich interessierte Personen aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft zur Nachhaltigkeitskonferenz der Landkreise Bad Tölz-Wolfratshausen und Miesbach. Am 15. November 2023 ist es nun so weit: Im ZUK Zentrum für Umwelt und Kultur in Benediktbeuern findet das erste Nachhaltigkeits-BarCamp in der Region statt.

Die besten Gespräche entstehen oft beim Netzwerken oder an der Kaffeemaschine, diese Idee greift das Nachhaltigkeits-BarCamp des WirtschaftsForum Oberland e.V. in Zusammenarbeit mit der Regionalentwicklung Oberland (REO), der Bürgerstiftung Energiewende Oberland, der Metropolregion München, TIZIO Transfer- und Innovationszentrum im Oberland der Hochschule München, Tölzer Land Tourismus und Tegernseer Tal Tourismus GmbH auf. In einem offenen, interaktiven und kommunikativen Veranstaltungsformat werden verschiedene Themen rund ums Thema Nachhaltigkeit in mehreren Sessions oder Workshops diskutiert. Erfahrungsaustausch, miteinander Diskutieren und daraus etwas entstehen lassen, sind die Zielsetzung.

Alle an Nachhaltigkeit in der Region Interessierten sind herzlich zur Beteiligung am 15. November eingeladen und finden ab sofort alle Infos sowie die Anmeldung unter www.nachhaltigkeit-oberland.de. Die Teilnahme ist kostenlos.

Exkursionen zum Thema Nachhaltigkeit

Gemeinsam Impulse setzen, positive Entwicklungen vorantreiben und weiter stetig daran arbeiten, die Region als lebendigen Wirtschafts- und Lebensraum zu entwickeln – bis zur Nachhaltigkeitskonferenz gibt es noch weitere Veranstaltungen für alle Leistungsträger im Tourismus. Mit den kostenlosen Exkursionen zu Best Practise Beispielen aus den Landkreisen Miesbach und Bad Tölz – Wolfratshausen können sich die Teilnehmenden über bestimmte Fokusthemen informieren, austauschen und ein Netzwerk mit vielen Gleichgesinnten bilden. Alle Infos und Termine sowie die Anmeldung gibt es unter <https://www.regionalentwicklung-oberland.de/nachhaltigkeit-im-tourismus-2/>

Über die Regionalentwicklung Oberland:

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team setzt sich dabei aus verschiedenen Fachrichtungen aus den Bereichen Wirtschaft und Tourismus zusammen, umfasst Experten für zum Beispiel Regionale Wertschöpfung, New Work, Bildung, Tourismusmanagement, Standort- oder Tourismusentwicklung und setzt interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte um.

Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Alyssa Nolden gerne zur Verfügung:

Kontakt

Alyssa Nolden
Projekt-Management | Tourismusentwicklung Nachhaltigkeit
+49 (0) 8025 993 72 - 26
alyssa.nolden@regionalentwicklung-oberland.de

Pressekontakt

Ilona Kaffl
Kommunikation
+49 (0) 80 25 - 993 72 61
Ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU
Rathausplatz 2
83714 Miesbach
www.regionalentwicklung-oberland.de